

Lors de sa visite au sein de l'usine [ASCOVAL](#) / T : 03.27.22.23.24 de Saint-Saulve, le ministre de l'Economie Bruno Le Maire a annoncé la signature à venir d'un contrat d'envergure pour le site, avec l'usine [BRITISH STEEL FRANCE RAIL](#) / T : 03.82.57.45.39 d'Hayange, pour la fourniture de 140 000 tonnes par an de longs produits. Cette production annuelle pour le site nordiste, qui débuterait en septembre et durerait 4 ans, permettrait de relancer son activité, de seulement 66 000 tonnes en 2019. Malgré un certain soulagement, les syndicats restent prudents jusqu'au lancement effectif de cette production.